



Las diferencias en algunos conteos son muy cerradas, menos de 100 votos

Impugnarán elecciones en casi 30 municipios

VIOLETA HUERTA

Cerca de 30 municipios mexiquenses tuvieron resultados muy cerrados, con una diferencia menor a mil votos entre el primero y el segundo lugar, por lo cual, la mayoría son parte de los que han sido impugnados y se resolverán en los tribunales.

El caso donde la diferencia es menor es Soyaniquilpan con 79 votos de diferencia entre Morena y sus aliados que sumaron cuatro mil 586 votos y la coalición Fuerza y Corazón por el Edomex con cuatro mil 507.

También Temascaltepec donde Morena y sus aliados tienen cinco mil 858 sufragios, de acuerdo con el cómputo oficial, mientras la coalición encabezada por PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza sumaron cinco mil 773, una diferencia de apenas 85 votos.

Otro caso muy cerrado es el de Villa del Carbón, donde Morena alcanzó ocho mil 951 sufragios, contra el PRI con ocho mil 850.

En San Simón de Guerrero la diferencia entre Morena y Fuerza de Corazón por México fue de 124 sufragios, pues el primero tiene mil 491 y la alianza opositora mil 367.

Otros municipios que tienen resultados cerrados son Ecatzingo, Nopaltepec, Donato Guerra, Hueypoxtla, Texcaltitlán, Luvianos con unos 300 votos de diferencia en promedio.

También Tonalco, Temascalcingo, Sultepec, Rayón, San Antonio La Isla, Polotitlán, Otumba, y Cocotitlán, donde las diferencias van de los 400 a los poco más de 500 votos.

En otros como: Tenancingo, San Mateo Atenco, Ocoyoacac, Mexicaltzingo, Ixtapan de la Sal, Chapa de Mota donde las diferencias van de unos 900 a unos mil sufragios.

Hay municipios mexiquenses donde los resultados fueron muy cerrados entre las dos coaliciones y Movimiento Ciudadano.

Algunos municipios como: Chapa de Mota, Ixtapan de la Sal, Polotitlán, Tonalco no fueron impugnados en el cómputo municipal.